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　東大阪市での、｢モノレール延伸促進｣｢新駅誘致活動｣について

は、誘致に向けての近隣自治体との連携のあり方や、地元商工会

議所との協力で約２６万人分もの署名活動を展開された経緯など

を調査視察した。同様の環境にある町として、おおいに参考とな

った。

■ 新駅誘致とまちづくり構想の一体化

大阪府東大阪市

大阪府摂津市

１２月　８日（水）� 厚生文教委員会
　　　　９日（木）�（仮称）長期総合計画特別委員会
　　　１０日（金）�（仮称）長期総合計画特別委員会
　　　１４日（火）� 議会運営委員会
　　　１６日（木）� 本会議（議案審議）

１１月２２日（月）� 議会運営委員会
１２月　１日（水）� 本会議（一般質問）
　　　　２日（木）� 本会議（一般質問・議案審議）
　　　　３日（金）� 本会議（一般質問・議案審議）
　　　　６日（月）� 総務委員会
　　　　７日（火）� 産業建設委員会

12月定例会における請願、陳情の受付締め切り日は、11月17日（水）になります。

■お問い合わせ　議会事務局　TEL 557－7693（直通）

議会傍聴にお越しください。議会傍聴にお越しください。 12月定例会（予定）

　摂津市での｢新駅誘致活動｣については、早い段階から新駅誘致

とまちづくり構想が一体となった手法を取り入れていた。その後、

公共施設の再構築、行政

サービスの拠点、環境配

慮などの意見・提案を持

って鉄道事業者と交渉に

あたった。わが町におい

ても、ＪＲおよびその他

の民間資本の可能性につ

いて、十分検討する必要

があると痛感した。

５
月

１８
日
〜

１９
日

摂津市駅を視察

町長

一般質問　町政を問う

町
長

公
共
心
・
郷
土
愛
護
の
精
神
の
涵
養
を

郷
土
資
料
館
の
建
設
を

　
　
　
　
　
　

具
体
化
し
て
い
く

森　
　

亘　

議
員
（
自
民
）

質
問　

町
の
健
全
な
発
展

は
、
地
域
活
動
に
鋭
意
努

力
さ
れ
て
い
る
方
々
や
先

達
に
対
し
て
の
感
謝
の
心

と
、
わ
が
町
の
伝
統
文
化

を
誇
り
と
す
る
精
神
を
多

く
の
町
民
が
共
有
し
て
こ

そ
成
し
得
る
も
の
と
確
信

す
る
。

　

そ
こ
で
、
町
長
、
教
育

長
に
次
の
３
点
を
伺
う
。

問　
　

生
ま
れ
て
か
ら
成

人
ま
で
の
一
人
あ
た
り
の

税
金
投
入
額
は
。

町
長　

平
成
１４
年
度
時
点

で
、
１８
歳
ま
で
に
約
１
、

６
０
０
万
円
（
内
閣
府
調

査
）
。
現
在
、
公
費
分
は

さ
ら
に
増
加
し
て
い
る
。

問　
　

地
域
住
民
の
善
意

で
活
動
し
て
い
る
消
防
団
・

安
協
へ
の
理
解
と
協
力
を

ど
の
よ
う
に
町
民

に
浸
透
さ
せ
て
い

く
の
か
。

町
長　

成
人
式
な

ど
の
機
会
を
捉
え
、

広
報
活
動
を
拡
大

す
る
と
共
に
、
地

域
活
動
全
体
の
関

心
を
高
め
る
事
業

の
展
開
を
図
っ
て

い
く
。

問　
　

各
地
域
の

伝
統
行
事
や
文
化
の
継
承

を
ど
の
よ
う
に
図
っ
て
い

く
の
か
。

町
長　

伝
統
行
事
を
含
め
、

有
形
・
無
形
の
文
化
財
に

つ
い
て
、
伝
承
の
状
況
な

ど
を
調
べ
、
町
文
化
財
と

し
て
指
定
し
、
保
存
を
支

援
し
て
い
る
。
今
後
、
次

世
代
に
も
伝
え
る
た
め
、

郷
土
資
料
館
の
建
設
を
具

体
化
し
て
い
く
。

供給体制・公平性・財源の確保などを検討すべき

肺炎球菌ワクチンの公費助成について
　　　　　　　　　　　　　再度問う

青山　 晋　議員（公明）

町
長　

行
政
の
計
画

策
定
の
ほ
か
、
町
民

の
ま
ち
づ
く
り
へ
の

関
心
の
喚
起
と
参
加

の
き
っ
か
け
と
し
た

い
。

こ
ん
な
質
問
も
あ
り
ま
し
た

ど
う
活
か
す
、
町
の

基
礎
調
査
結
果
。

質
問　

平
成
２０
年
に
行
っ

た
一
般
質
問
に
対
す
る
答

弁
で
は
、
肺
炎
球
菌
の
み

に
有
効
で
総
合
的
な
肺
炎

予
防
の
ワ
ク
チ
ン
で
は
な

く
、
公
費
助
成
は
時
期
尚

早
で
あ
る
と
の
事
で
あ
っ

た
。
２
年
半
が
過
ぎ
、
都

内
の
各
自
治
体
で
は
必
要

性
を
認
識
し
て
、
３０
自
治

体
に
公
費
助
成
が
拡
大
し

て
い
る
。
免
疫
力
が
低
下

し
が
ち
な
高
齢
者
が
肺
炎

球
菌
に
感
染
す
る
と
、
重

症
化
す
る
恐
れ
が
あ
る
こ

と
か
ら
、
前
も
っ
て
ワ
ク

チ
ン
を
接
種
す
る
こ
と
が

重
要
と
さ
れ
て
い
る
。
公

費
助
成
に
つ
い
て
、
再
度
、

町
長
の
所
見
を
問
う
。

町
長　

町
に
お
い
て
も
、

体
力
や
免
疫
力
が
弱
い
高

齢
者
や
小
児
に
対
す
る
肺

炎
球
菌
ワ
ク
チ
ン
接
種
を

具
体
化
す
る
段
階
に
入
っ

た
も
の
と
認
識
し
て
い
る
。

　

任
意
接
種
で
あ
る
ワ
ク

チ
ン
の
助
成
制
度
は
、
そ

の
供
給
体
制
や
接
種
機
会

の
公
平
性
、
財
源
の
確
保

な
ど
を
併
せ
て
検
討
す
べ

き
で
あ
り
、
工
夫
が
必
要

で
あ
る
。
よ
っ
て
、
選
択

性
の
導
入
を
検
討
す
る
と

共
に
、
町
内
の
病
院
へ
の

ワ
ク
チ
ン
供
給
や
、
取
り

扱
い
が
可
能
か
な
ど
、
町

医
師
会
と
も
相
談
の
上
、

制
度
設
計
に
入
り
た
い
と

思
っ
て
い
る
。

肺炎球菌ワクチン

福生交通安全協会教養訓練（町営第２グランド）

か
ん　
よ
う


